

Im Gespräch

## Manfred Hanitsch Trainer der Schwarz-Akademie

Seit Gründung der Schwarz-Akademie 2016 ist Manfred Hanitsch als Trainer mit dabei. Er bietet Seminare für Berufskraftfahrer an, gibt Staplerschulungen und unterrichtet in den Bereichen Ladungssicherung und Gefahrgut. Eine perfekte Mischung aus Theorie und Praxis – nicht nur für Wackler-Mitarbeiter, sondern auch für externe Teilnehmerinnen und Teilnehmer.

## Herr Hanitsch, Sie sind mit Leib und Seele Trainer. Wie kam es zu dieser Berufung?

Während meiner Ausbildung hatte ich das Gefühl, dass mich mein Meister nicht wirklich ausbildet. So der Wunsch ist bei mir entstanden, es besser machen zu wollen. Das hat sich wie ein roter Faden durch mein Leben gezogen.

## Was ist Ihnen bei Ihren Trainings und Seminaren das Wichtigste?

Dass die Teilnehmer und Teilnehmerinnen am Ende sagen: Jetzt habe ich es verstanden! Das ist meine Motivation, mein Ziel. Wenn ich das erreicht habe, fühle ich mich erfüllt.